

Policías estadounidenses se arrodillan en solidaridad con los manifestantes

Escrito por Infobae.com / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 03 de Junio de 2020 15:43

El gesto, que se repitió en varias ciudades, fue muy bien recibido por parte de los manifestantes, que vitorearon a los oficiales



Policías se arrodillan tras el asesinato de George Floyd, imitando un popular gesto contra del el racismo

(EEUU, 03/06/2020) “**Un momento realmente bello del que fui testigo**”, comentó una manifestante que captó en u vídeo el momento en el que **unos policías se arrodillaron frente a un grupo de manifestantes** que protestaban contra el racismo en una nueva jornada de marchas por la muerte de George

Policías estadounidenses se arrodillan en solidaridad con los manifestantes

Escrito por Infobae.com / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 03 de Junio de 2020 15:43

Floyd durante un arresto.

En muchas protestas, los manifestantes se han puesto de rodillas, [en un gesto popularizado por deportistas para denunciar la violencia policial que sufren los negros en Estados Unidos](#), y como señal de **protesta pacífica**

. Floyd murió asfixiado y pidiendo auxilio mientras un policía ponía la rodilla sobre su cuello y otros dos sobre su espalda durante casi

nueve minutos,

y otro agente miraba sin intervenir.

Por ello, **algunos policías también han imitado el gesto en solidaridad con los reclamos y en repudio a los oficiales que realizaron el criminal arresto**, considerando que no representan a todos los uniformados.

“Nunca estuve más orgulloso de esta ciudad”, comentó otro usuario tras la viralización del vídeo.

Policías estadounidenses se arrodillan en solidaridad con los manifestantes

Escrito por Infobae.com / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 03 de Junio de 2020 15:43



[https://www.infobae.com/2020/06/03/policias-estadounidenses-se-arrodillan-en-solidaridad-con-los-manifestantes/](#)